

## ABSTRAK

**SYAMSIYAH.105 192 04113.***Peranan Perpustakaan Sekolah dalam Meningkatkan Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di MTs Aisyiyah Sungguminasa Kabupaten Gowa (di Bimbing oleh H. Mawardi Pewangjipembimbing I dan H. Abd Samad, T pembimbing II)*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan perpustakaan sekolah dan usaha yang dilakukan oleh perpustakaan sekolah dalam meningkatkan pembelajaran pendidikan agama islam di MTs Aisyiyah Sungguminasa Kabupaten Gowa.

Penelitian ini bersifat kualitatif yang menggunakan metode analisis deskriptif dan bertujuan memberikan gambaran sederhana tentang peranan perpustakaan dan usaha yang dilakukan perpustakaan sekolah. Data-data yang diperlukan dalam penelitian ini diperoleh melalui instrumen pokok berupa pedoman wawancara dan angket. sedangkan observasi, wawancara dan dokumentasi digunakan untuk melengkapi data yang dibutuhkan. Seluruh data yang terkumpul selanjutnya diolah dan dianalisis menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Berdasarkan Hasil penelitian ini bahwa perpustakaan memiliki peran yang sangat penting dalam meningkatkan pembelajaran khususnya pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam. Sekolah ini telah memiliki perpustakaan yang dijadikan sarana belajar dan tempat bagi siswa untuk mendapatkan buku-buku pelajaran. Jumlah buku yang ada di perpustakaan sebanyak 3.504 (Tiga Ribu Lima Ratus Empat) sudah terkafer buku paket dan buku bacaan lainnya dan ada penambahan jumlah buku pelajaran Pendidikan Agama Islam (PAI) yang menjadi buku pedoman bagi siswa dengan jumlah 336 (tiga ratus tiga puluh enam) buku serta mencanangkan motto bahwa “Tiada hari tanpa membaca”. Adapun usaha yang dilakukan sekolah terus berupaya meningkatkan sarana dan prasarana, peningkatan pelayanan berupa kesiapan petugas perpustakaan setiap hari mulai pagi hari sesuai jam pertama siswa memulai pelajaran dikelas yaitu jam 7.30 pagi sampai berakhir pelajaran, selalu memperbaharui referensi perpustakaan untuk menghindari kebosanan siswa dan memperluas wawasan dan khazanah pengetahuan siswa, mengadakan bazar dan beberapa lomba dan memberikan hadiah kepada siswa yang paling sering berkunjung ke perpustakaan.